
 

〝生徒の力で良い学校にしたい〟 
３名のやる気が伝わった立会演説会 

 

生徒会活動は、生徒による自発的
じはつてき

、自治的な活

動で学校生活の充実
じゅうじつ

や改善
かいぜん

を目指
め ざ

すものです。そ

の役員改選のための立会演説会
たちあいえんぜつかい

と投票
とうひょう

が１１月

２４日（金）にありました。 

演説会
えんぜつかい

では、それぞれの責任者が立候補者
りっこうほしゃ

を

推薦
すいせん

する応援
おうえん

演説
えんぜつ

をした後、３名の立候補者
りっこうほしゃ

が自
みずか

らの公約
こうやく

を主張
しゅちょう

しました。それぞれの視点
し て ん

で多良

中学校の現状
げんじょう

をとらえ、「自分はどんな学校にし

たいのか」、「何をどのように取り組むのか」を

堂々
どうどう

と訴
うった

えました。生徒の目線
め せ ん

で一生懸命に考え

て真剣
しんけん

に演説
えんぜつ

する姿
すがた

に２年生の成長
せいちょう

を感
かん

じまし

た。また、各学級
かくがっきゅう

から出されたいろいろな質問
しつもん

に

も一生懸命
いっしょうけんめい

に考
かんが

えながらていねいに答
こた

える姿
すがた

がとても頼
たの

もしく見えました。 
 

 

 

 

新しい生徒会長、副会長よりひと言 

立候補
りっこうほ

した３名の誰
だれ

が会長
かいちょう

に選
えら

ばれても大丈
だいじょう

夫
ぶ

と思うような選挙
せんきょ

活動
かつどう

や立会演説会
たちあいえんぜつかい

の様子
よ う す

で

した。投票
とうひょう

の結果、次期
じ き

生徒会長に杉本
すぎもと

嵩
たか

虎
とら

さん、

副会長に竹岸
たけぎし

愛
あい

良
ら

さんが選
えら

ばれました。二人
ふ た り

に今

の気持ちを聞かせてもらいました。 

 

新しい生徒
せ い と

会長
かいちょう

、副会長
ふくかいちょう

を中心に２年生全体
ぜんたい

で生徒会活動のバトンを受
う

け継
つ

ぎ、生徒の力で多

良中学校の良さをさらに伸
の

ば

してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 
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学校だより 

切り取り線 

 返信欄  (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 

 

■印象
いんしょう

に残った立候補者
り っ こ う ほ し ゃ

の言葉■  
○ 一人一人が笑顔で過ごせるために、朝の時間を使

って思いやりの心を育む取り組みをしたい。 
 

○ 全校生徒が目的をもって 1 つのことに挑戦する取

り組みとして、学校行事を利用してギネス世界記

録に挑戦したい。 
 

○ 全校生徒が元気で過ごせるために、朝の時間を活

用してレクリエーションや脳トレを行う【朝活】を推進

したい。 

多良中学校の顔になれるように積極的に活動し、何

事にもあきらめず挑戦していきたいと思います。みなさん

が過ごしやすい学校に出来るように努力しますので、み

なさんのご協力よろしくお願いします。～Make you 

smile～（杉本嵩虎） 

私 は 副 会 長 と し て 会 長 を 支 え 、 「 Make you 

smile」、元気で笑顔あふれる多良中学校を作っていき

ます。そしてより良い多良中学校になるよう一生懸命が

んばります。よろしくお願いします。（竹岸愛良） 
各学級からの質問に答える立候補者 

本物の記載台と投票箱による投票（町選管より借用） 



グローバル交流会 11/30(木) 

町内在住のミャンマーの方々と  

佐賀県内では外国人
がいこくじん

の住民
じゅうみん

が年々
ねんねん

増加
ぞ う か

傾向
けいこう

で

あり（約 7200 人、R4 年 7 月現在）、太良町でも

現在 95人の外国人
がいこくじん

町民
ちょうみん

が町内
ちょうない

の各事業所
かくじぎょうじょ

で働
はたら

き、地元
じ も と

産業
さんぎょう

を支
ささ

えておられます。一方、佐賀県

の教育
きょういく

施策
し さ く

実施
じ っ し

計画
けいかく

の中には、「海外
かいがい

を含
ふく

む様々
さまざま

な地域
ち い き

の人々
ひとびと

との交流
こうりゅう

により、多様
た よ う

な価値観
か ち か ん

や文

化に触
ふ

れ、広い視野
し や

を持ち自分の活躍
かつやく

の場
ば

を考え

られる人材
じんざい

の育成
いくせい

」とあります。 

そのようなことから、先週
せんしゅう

、佐賀県（県庁
けんちょう

国際
こくさい

課
か

）と太良町の共催
きょうさい

により、町内
ちょうない

在住
ざいじゅう

の外国人
がいこくじん

と１年生との交流会
こうりゅうかい

がありました。９名の外国人
がいこくじん

町民
ちょうみん

の方に来校
らいこう

していただき、「ミャンマーと太

良町の繋
つな

がりを知ろう」をテーマとして様々
さまざま

な交

流が行われました。ミャンマー語でのあいさつ、

ミャンマーの衣装
いしょう

をまとっての踊
おど

りの披露
ひ ろ う

、やさ

しい日本語ミニ講座
こ う ざ

など、生徒たちは始
はじ

めは緊張
きんちょう

した様子
よ う す

でしたが、次第
し だ い

にミャンマーの方々とも

打
う

ち解
と

けて笑顔
え が お

で交
こう

流会
りゅうかい

を楽
たの

しんでいました。 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 返信欄  (裏面) 生徒氏名（  ）年（  ）組（               ） 

 

 

 

切り取り線 

返信ありがとうございました。  
○素敵な文化祭に参加できて嬉しく思います。娘も文

化祭が終わり寂しい気持ちで過ごしているようです｡

受験に向けて気持ちを切り替えてほしいのですが…

…（３年保護者） 

○佐賀県文学賞にたくさんの入賞おめでとうございま

す。センスが光る素晴らしい作品ですね。 

（１年保護者） 

１２月の主な行事予定 

下校完了 17:30（～1/19） 
 

 １（金）３年三者面談⑥（～12/5） 

２（土）数学検定（希望者） 

４（月）３年実力テスト 

    学級生徒会（クラスマッチ） 

 ５（火）３年実力テスト 

１年福祉講話 

スクールカウンセラー来校日 AM 

 ６（水）読み聞かせ 8:00～ 

     ２年薬物乱用防止教育 

 ７（木）２年行事食・郷土食料理教室 

８（金）１年パラスポーツ体験 

１２（火）１年防煙教室 

１４（木）クラスマッチ 

１５（金）３年がん教育 

１７（日）県下一斉部活動休養日（第３日曜日） 

２０（水）スクールカウンセラー来校日 AM 

２２（金）２学期終業式、おにぎり弁当 

２７（月）学校閉庁日（～1/3） 

１／９（火）３学期始業式 

※毎週水曜日 8:15～ 

フッ化物洗口を実施します。 

※交流会の様子がサガテレビ「かちかち

Press」で放映されました。右の QR コー

ドを読み取るとご覧いただけます。 

サガテレビ「かちかち Press」のニュース映像より 

１年生生の感想より 
 

○ぼくは今日ミャンマーにもいろいろな文化があると知れ

てよかったです。（森川善太） 

○ミャンマーの踊りはとても面白かったです。ミャンマーに

ついてたくさん知れてよかったです。（家田悠一） 

○金曜日にカチカチで国際交流を見ました。ユカイさんと

会話しているところなどが映っていました。（津村斉） 

○最初はきちんとしゃべれるか不安だったけど、ミャンマー

の人がたくさんしゃべってくれたし、ミャンマーのことについ

てたくさん知れました。（陣内美里） 


